

Cosmic # 2 : Ricardo Martinez Ramos

16 juillet 2025

Cosmic # 2 : Ricardo Martinez Ramos : Au-delà des horizons Installation – performance in situ

Ce Cosmic est une rencontre intime avec l'un des enseignants de l'École municipale de musique. Ricardo Martinez Ramos y enseigne en effet la flûte depuis 3 ans. Formé à La Havane et aujourd'hui installé à Nantes, il est instrumentiste, compositeur, mais également artiste plasticien.

C'est l'ensemble de ces facettes qu'il met en jeu dans *Au-delà des horizons*, projet hybride mêlant la musique électronique et les arts visuels. Dans ce dispositif à la fois installation et performance, Ricardo cherche à brouiller les frontières entre l'espace de l'exposition et celui habituellement dédié au concert.

Avec cette proposition, l'école de musique vous invite aussi à la découverte de la création contemporaine !

Ouverture de l'installation dès 16h30.

Au-delà des horizons est un projet hybride mêlant la musique contemporaine et les arts visuels, présenté sous la forme d'une installation immersive. Le public est invité à pénétrer dans l'espace rythmé par les dispositifs vidéo et les haut-parleurs. Ricardo Martinez Ramos, plasticien et musicien, y interprète une série d'œuvres musicales où se mélangent des sons issus de différents lieux avec ceux générés par synthèse sonore électronique. Les dispositifs communiquent les uns avec les autres, créant de nouveaux paysages sonores et sensoriels.

Ainsi, *Au-delà des horizons* nous invite à repenser notre relation avec l'espace dans lequel nous évoluons.

Infos : Durée : 30 min (À partir de 7 ans)

Entrée libre dans la limite des places disponibles.

Réservation recommandée au 02 40 80 85 15

Composition, création visuelle et performance : Ricardo Martinez Ramos

